

Bunga Desa di Ambarita, Wakil Bupati Samosir: Pengelolaan Desa Wisata Diperlukan Konsep yang Matang

Karmel - SAMOSIR.PUBLIKSUMUT.COM

Feb 21, 2023 - 22:46



Wakil Bupati Samosir Drs. Martua Sitanggang, MM saat berkantor di Desa Ambarita, Kecamatan Simanindo

SAMOSIR – Wakil Bupati Samosir Drs. Martua Sitanggang, MM menyampaikan, bahwa untuk meningkatkan pendapatan dan kunjungan wisatawan ke Desa-Desa wisata yang ada di Kabupaten Samosir diperlukan konsep yang matang dan data yang akurat

Hal tersebut disampaikan Wakil Bupati Samosir Drs. Martua Sitanggang, MM saat ngantor di Desa Ambarita bersama dengan Pj, Sekertaris Daerah Waston Simbolon, Asisten II, Hotraja Sitanggang, Anggota DPRD Parluhutan Samosir dan sejumlah pimpinan OPD Samosir, Selasa (21/02/2023)

Wakil Bupati Samosir Drs. Martua Sitanggang juga menjelaskan. Selain harus

memiliki konsep yang matang, pengelolaan Desa wisata juga diperlukan konsep untuk pengembangan Desa wisata, seperti memadukan daya tarik wisata alam dan budaya atau tradisi kehidupan masyarakat desa.

“Dengan memiliki konsep yang matang dan data yang akurat serta memiliki konsep pengembangan Desa wisata, muda-mudahan akan mendapat perhatian dari pemerintah pusat,” ujar Wakil Bupati Samosir Drs. Martua Sitanggang, MM

Sebelumnya, Kehadiran wakil Bupati Samosir Drs. Martua Sitanggang, MM dan rombongan di Desa Ambarita disambut tokoh masyarakat dan seluruh masyarakat dengan antusias dan sebagai bentuk penghargaan dan ucapan syukur wakil Bupati Samosir diulosi masyarakat

Kehadiran rombongan wakil Bupati Samosir di Desa Ambarita juga membawa pelayanan gratis kepada masyarakat, diantaranya memberikan pelayanan kesehatan gratis, Sosialisasi KB dan stunting, Implan KB gratis, pemberian BPJS gratis, pelayanan administrasi kependudukan, sosialisasi pembuatan pupuk organik, pengurusan ijin berusaha.

Selain itu, juga memberikan bantuan pertanian berupa pupuk organik, dan bantuan pendidikan bagi siswa berprestasi, pemberian makanan tambahan kepada balita serta berbagai program pelayanan lainnya, termasuk menampung sejumlah usulan masyarakat dalam peningkatan pembangunan.

"Kami merasa senang atas kehadiran wakil Bupati Samosir di Desa Ambarita, Bupati dan wakil Bupati bukan hanya mendengar laporan tapi melihat suatu kenyataan dan semoga pemerintahan Kabupaten Samosir lebih baik kedepan," tambah Hotman mewakili masyarakat. (Karmel)